

EKSPOS

Gaet Suara Anak Muda, Gus Muhaimin Squad Bentuk Pasukan di Daerah

Tomi E - JAKARTA.EKSPOS.CO.ID

Feb 1, 2022 - 02:32



Gus Muhaimin Squad

Jakarta - Wakil Ketua DPR RI yang juga Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa Abdul Muhaimin Iskandar atau sekarang banyak disapa Gus Muhaimin yang di gadang gadangkan untuk menjadi calon presiden 2024 ini banyak disukai

oleh anak-anak muda milenial karena gaya dan pemikirannya banyak bicara tentang anak muda.

Perlu diketahui jumlah suara anak muda pada pemilu 2024 diprediksi akan meningkat dengan total 60% jumlah suara. Berkaca pada tahun 2019, jumlah pemilih usia di bawah 20 tahun berjumlah 17.501.278 orang. Sedangkan usia 21-30 tahun berjumlah 42.843.792 orang.

Melihat potensi itu Koordinator Nasional Gus Muhaimin Squad Angga Ruspanji dalam keterangannya menyampaikan, dengan antusiasme anak muda mendukung Gus Muhaimin untuk Capres 2024 mereka dan timnya akan bentuk Gus Muhaimin Squad diseluruh Provinsi dan Kabupaten/Kota serta Kecamatan se Indonesia.

"Gus Muhaimin Squad telah terbentuk semenjak pertengahan tahun 2021, dan tahun 2022 ini kami segera bentuk di 34 Provinsi, 300 an kabupaten/kota dan 5.000 an kecamatan se Indonesia, ini baru target 6 bulan kedepan dan saya yakin akan bisa lebih luas lagi jangkauan kami, ini terlihat dari antusiasme anak-anak muda yang sudah kami ajak diskusi melalui platform digital, pertemuan langsung maupun dari hasil komunikasi sambung menyambung jejaring teman pertemanan, " terang Angga.

Disamping itu Satya Darmawan Koordinator Logistik Gus Muhaimin Squad pusat menyampaikan, bergabung nya anak milenial dalam relawan Gus Muhaimin Squad ini, meraka akan buat kegiatan diskusi virtual dalam rangka rekrut kawan baru, lalu, membuat pertemuan tatap muka terbatas untuk pendalaman sosialisasi Gus Muhaimin, dan terakhir ialah doa bersama minta kemudahan, kekuatan dan kesabaran salam melaksanakan misi relawan ini.

Ditambahkan oleh Mohd Syafiq koordinator media Gus Muhaimin Squad pusat, bahwa relawan Gus Muhaimin Squad akan bekerja dengan caranya sendiri, kami bukan anggota partai, kami hanya sekumpulan anak muda yang melek politik, kami ingin terlibat dalam demokrasi Indonesia dalam hal election tapi tetap di jalur underground.

"kerinduan, doa dan harapan serta kerja-kerja kami ialah untuk Gus Muhaimin dapat kepercayaan dari mayoritas rakyat Indonesia dan beliau jadi presiden berikutnya setelah Jokowi," kata Syafiq.

Dalam aktifitasnya Gus Muhaimin Squad ini memiliki jutaan kawan dunia maya dan menjadikan sahabat dunia nyata. Gus Muhaimin Squad Pusat terdiri dari anak - anak muda yang suka dan cinta sama Gus Muhaimin. Tim Pusat Gus Muhaimin ada beberapa nama pentolan yaitu Rayhan, Aldyno, Sanza Soleman, Adi Labente, Fahrudin L, Alif R, Abdul M, Suhardi, Rendi, Tomi, Zulfikar, Adi Idol, Totok, Bangun, Indra, Bowo.